

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

**DE BELLO**

**ACTA NÚMERO 094**

**FECHA:** 24 de junio del 2013

**HORA:** 9:15 AM

**LUGAR:** RECINTO DE SECCIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Señor Secretario por favor damos lectura la orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRIGUEZ**

Buenos días para todas y todos, siendo las 9:15 a.m. del día junio 24 del 2013 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día

**ORDEN DEL DÍA JUNIO 24 DE 2013**

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM**
  
- 2. CONDECORACION CON LA MEDALLA ROBERTO LÓPEZ DE MESA AL PRESIDENTE DE LA CAMARA DE REPRESENTANTES DOCTOR AUGUSTO POSADA SÁNCHEZ**
  
- 3. COMUNICACIONES.**

#### 4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

Está leído señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Sírvase verificar el quórum Señor Secretario,

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente

#### 1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

#### **ASISTENTES:**

#### **HONORABLE CONCEJAL**

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILIOS MOSQUERA ÁLVAREZ

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ

NICOLÁS ALZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Le informo Señor presidente que hay quórum para decidir y deliberar.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse queda cerrado ¿aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ.**

Ha sido aprobada Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Damos desarrollo al orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ.**

Con mucho gusto señor Presidente.

2. CONDECORACION CON LA MEDALLA ROBERTO LÓPEZ DE MESA AL PRESIDENTE DE LA CAMARA DE REPRESENTANTES DOCTOR AUGUSTO POSADA SÁNCHEZ.

## **TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL MAESTRO DE CEROMONIA**

Antes de iniciar este acto de condecoración me permito saludar al delegado del Alcalde doctor Carlos Muñoz, al doctor Luis Arturo Sánchez, a los secretarios de despacho, al doctor Mario Álvarez Celis Representante a la Cámara y Cónsul General ante Venezuela y al doctor Guillermo Palacio Vega ex Diputado.

Antes de leer la resolución que otorga el Concejo Municipal a nuestro invitado, quiero resaltar y destacar algunos aspectos importantes de su vida pública en nuestro departamento y en Colombia.

El doctor Augusto Posada Sánchez nació en Pereira un 13 de octubre de 1971, pocos días después de haber nacido se trasladó o su familia lo traslado a la ciudad de Medellín, viajo a los Estados Unidos donde se hizo bachiller.

Posteriormente a su regreso a Colombia fundó una microempresa de transporte y estudió estudios negocios en la universidad EAFIT, en 1995 fue elegido como consejero municipal de juventud por voto popular; a sí mismo en este recorrido aspira por primera vez a la Cámara de Representantes con una cantidad cercana a los 18.000 sufragios pero no alcanzó la curul, inmediatamente en ese momento es nombrado como secretario de la misión de Colombia ante la Organización de Estados Americanos, allí aprovecha la oportunidad para adelantar una maestría en administración publica en la George Washington University .

Ha intentado varios cargos en dirección tales como la coordinación administrativa y financiera en la subdirección de regalías, de igual manera fue subsecretario de rentas municipales de la Alcaldía de Medellín, profesor de cátedra de la universidad EAFIT.

A su llegada a la Cámara de Representantes el doctor Augusto Posada Sánchez hace parte de la comisión segunda de la Cámara y tiene a su deber y en su trayectoria como Congresista varios proyectos que vale la pena resaltar

algunos de ellos tales como el proyecto de reforma de la ley de juventud, proyecto de ley por la cual se fijan normas para la manipulación, transporte, fabricación y uso de la pólvora en Colombia.

Proyecto de ley por el cual declara patrimonio cultural de la nación el festival de poesía de la ciudad de Medellín.

De igual manera como representante del departamento ante el Congreso de la república el doctor Posada Sánchez ha defendido la soberanía del mismo en controvertidos debates de agenda política social y económica de su región.

Esta es pues una breve reseña de que ha sido la trayectoria del Presidente de la Cámara de Representantes.

A continuación entonces leo la resolución número 056 de 2013 junio 18 por medio de la cual se confiere una condecoración.

El Concejo Municipal de Bello en uso de sus facultades legales y considerando:

- a. Que por acuerdo número 036 de 01 de septiembre 1993 se creó la orden Roberto López de Mesa... para ser entregada a personas o entidades que tengan compromiso con el progreso y desarrollo de Bello a juicio de la mesa directiva de la corporación.
- b. Que el doctor Augusto Posada Sánchez actual Presidente de la Cámara de Representantes en representación del partido de la U es graduado en Negocios Internacionales en la Universidad EAFIT y con maestría en Administración Pública.
- c. Que es destacado dirigente político, excelente deportista y artista, se ha desempeñado como Consejero Municipal de Juventudes, Diplomático ante la OEA, subdirector de regalías, asesor del Viceministro de Juventudes y catedrático en EAFIT entre otros.

## **RESUELVE**

**ARTÍCULO UNO:** conferir la orden Roberto López de Mesa en categoría de oro al doctor Augusto Posada Sánchez Presidente de la Honorable Cámara de Representantes.

**ARTÍCULO DOS:** exaltar las... calidades y cualidades profesionales y humanas del joven dirigente, su entrega y dedicación en la máxima corporación legislativa para bien de Colombia y Antioquia.

**ARTÍCULO TRES: imponer** la mencionada condecoración al doctor Augusto Posada Sánchez y hacer entrega de la presente resolución en nota de estilo en acto especial en el Recinto del Honorable Concejo Municipal.

Proposición presentada por el Honorable Concejal Jean Lee Pavón Zapata.

Dado en Bello a los 18 días del mes de junio de 2013.

Mesa directiva

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Presidente

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Vicepresidente Primero

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

Vicepresidente Segundo

CARLOS CARMONA RODRÍGUEZ

Secretario General

Por favor entonces el doctor Augusto Posada Sánchez para recibir la condecoración.

A continuación palabras del doctor Augusto Posada Sánchez presidente de la Cámara de Representantes.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR AUGUSTO POSADA SÁNCHEZ  
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES**

Un saludo muy especial al doctor Jean Lee Pavón Presidente del Concejo, a través de sus delegados el señor Alcalde Carlos Alirio Muñoz, doctor León Fredy Muñoz Lopera Vicepresidente Primero, doctor Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente segundo, señor Carlos Arturo Carmona Rodríguez Secretario General del Concejo, la señora Carmen Martínez Betancur como comunicadora del Concejo Municipal, doctor Nicolás Augusto Uribe Vásquez asesor jurídico Concejo Municipal, los señores Concejales, señores y señoras Concejales, Daniela Ortega Pérez, Nicolás Alzate Maya, Nubia Valencia Montoya, Gabriel Jaime Tabares Baena, Nicolás Gilberto Martínez González, Julio Mario Cuervo Henao, Basiliso Mosquera Álvarez, Carlos Augusto Mosquera Gómez, Francisco Echeverri Cárdenas, Luis Carlos Hernández Giraldo, Duván Alberto Bedoya García, Mauricio Alberto Mejía Ocampo, Carlos Mario Zapara Morales, Ernesto Zapata Orrego, Nubia Estella Suárez Caro, Francisco Vélez González, señor Guillermo Palacio, al Gabinete Municipal, al doctor German Londoño Secretario de Hacienda, Luis Arturo Sánchez, Rolando Serrano Secretario de Educación, Diego Ardila Quiroz Personero, doctor Álvaro Celis ex Congresista, querido amigo señor Presidente de Amagá Carlos Morales, amigas y amigos todos.

Para es mi es un gran placer recibir este sentido homenaje y lo recibo con toda la humildad como alguien que sinceramente no se lo merece pero que reconoce en esta corporación, en ustedes señores Concejales el que hayan tenido el gran detalle de realizar este homenaje más que a una persona a una institución, cada que estoy en Bello me siento como en casa porque son muchas las vivencias que he tenido en este municipio, solo por recordar una de ellas, en el año 2006 cuando aspiré por segunda vez a la Cámara de Representantes fue precisamente aquí con un hijo de Bello que estuve disputando esa curul con el Doctor Edgar Callejas, no nos conocíamos,

escasamente nos habíamos cruzado en la campaña y aquí lo conocí y aquí sin ser un hijo de Bello, me recibieron con los brazos abiertos y todo hay que reconocerlo, e incluso el doctor Edgar Callejas cuando estábamos en el coliseo contando los votos recuerdo la amabilidad de su equipo. Recuerdo la amabilidad de toda la gente de Bello.

En ese entonces recuerdo sacamos alrededor unos 200 votos aquí en esta ciudad, pero esa fue la semilla para ir creciendo la verdad eran momentos muy diferentes, era otro el país que estábamos viviendo, pero eso son recuerdos que nunca se borran de la amabilidad, de los principios, de gente tan bella como en la gente de Bello.

Hoy la historia es distinta porque ya el grupo de amigos ha crecido, porque ya el partido de la U se ha fortalecido, pero es más allá de los partidos, más allá de las diferencias ideológicas que se puedan presentar nunca se me va a borrar de la mente que cada vez que vengo Bello sin importar los partidos, sin importar las diferencias políticas me reciben como si fuera uno más de la casa. Y esto no es una frase demagógica, populista por quedar bien porque hoy estoy aquí en este recinto, señor Presidente del Concejo, es porque así siempre lo he sentido y así hemos trabajado en la bancada antioqueña para los proyectos, para los objetivos que se quieren alcanzar en esta ciudad.

En su momento el doctor Oscar Suárez, luego con la doctora Olga Suárez del Partido Conservador, con German Hoyos, con John Jairo Roldán, con todos aquellos líderes de este municipio que en algún momento u otro han ocupado curules en el Congreso o que ocupan, tienen responsabilidades en el Gobierno Nacional recuerdo uno de ellos, nada más en estos días me estuvo acompañando el doctor Mauricio Parodi para hablar de los temas del deporte y la inquietud que él tiene precisamente por esto que viene sucediendo y que temas y que lamentablemente se está poniendo de moda, nada más miren los medios de comunicación hablando de la violencia que se está dando en los estadios cuando antes se veían las familias acompañados de sus hijos para

disfrutar de este espectáculo y ya ponerse una camiseta de un equipo es un peligro.

Por eso hoy es el día sin desconocer las falencias, los errores que como seres humanos todos tenemos es lo que cada uno de esos Bellanitas ilustres le han aportado a este municipio.

Venia pensando esta mañana que tema tocar con ustedes, que tema discutir y desde luego pues el saludo y el reconocimiento a mí equipo de trabajo pues me preparan unas palabritas, unas palabritas de saludos y unas palabritas muy sinceras de muchos elogios.

Pero señor Presidente si usted me lo permite yo creo que es muy importante compartir con usted y con esta corporación, con los Concejales, con los Bellanitas que están hoy acá, compartir que se está haciendo en el Congreso, como está viendo el Congreso el país, cuales son los momentos que está viviendo el país y las decisiones que en muy pocos días se deberán estar tomando para el beneficio de todo el país.

Voy a mencionar algunos de los temas muy generales y rápidamente, para que ustedes se den idea de que la agenda del Congreso no es ajena a lo que está viviendo el país, una agenda altamente social, una agenda donde nos hemos dado cuenta que sino combatimos la iniquidad en el país difícilmente vamos a poder lograr la paz, la paz de este país no reposa en las manos de las FARC, la paz de este país no reposa única y exclusivamente en las manos del presidente Santos, sino en que como Colombianos entendamos que siendo este uno de los primeros países de sonroso lugar más desiguales del mundo difícilmente vemos a poder tener un mayor bienestar, un mejor futuro, que si nosotros no brindamos mejores oportunidades , si nosotros no logramos como país, como Congreso, como nación, combatir la justicia de la injusticia en el país, difícilmente vamos a poder consolidar nuestras instituciones y sacar esta nación adelante.

Dimos algunos pasos, no suficientes pero dimos algunos pasos, por ejemplo en el tema de regalías, en algunas ocasiones tiempo atrás las regalías se quedaban en solamente esos municipios o esos departamentos productores, les voy a poner un ejemplo; Chigorodó, el municipio de Chigorodó en Urabá no recibía regalías en los próximos dos años estará recibiendo alrededor de 11.000 millones de pesos para inversión social, que eso sea suficiente como lo decía anteriormente no, pero esos 11.000 millones de pesos que pueden ser muy bien invertidos en Chigorodó no se van a quedar en una piscina de olas sin agua o en una piscina de olas sin visitantes, con una pista de patinaje sin deportistas que las utilicen, apenas pues si acaso dos o tres vacas que vayan a alimentarse en las canchas de esos departamentos como en el departamento del Casanare, tengo que decirle, donde los recursos de las regalías se perdían.

Reforma tributaria, reforma tributaria a la que nos estamos acomodando y que hemos tenido grandes dificultades para implementar esa reforma, pero que nadie puede negar que generó unas condiciones mayores de equidad y siento que esta no es la reforma que nos vaya a sacar adelante, pero que si es un primer paso y el hecho que el Congreso la haya ha probado es importante, vamos a ver cómo nos sale la reforma a la salud, para mí es muy claro algo la reforma a la salud, el sistema de salud actualmente colapsó, el sistema de intermediación ya no es la solución a eso que los colombianos están esperando, pueden ser estas reformas a la salud la solución perfecta, tengan mucha claridad y seguridad que no lo va a ser, pero que el Congreso y en general el país va reconociendo que tenemos que generar un cambio de sistema, un cambio de sistema con balance muy delicado señor Presidente, Honorables Concejales porque nosotros en las políticas que hemos implementado, que el país nos han soportado en las urnas, ese respecto a la propiedad privada pero también de necesidad de equidad social, aquí no es acabar EPS, aquí no es acabar intermediaciones por acabarlas pero si generar un sistema mucho más justo.

La política de internacionalización, con esta pequeña cifra me salto pues casi los 30 acuerdos internacionales que aprobamos en esta legislatura, Alianza

Pacífico, Estados Unidos en fin en el año 2000 teníamos alrededor de 150 millones de potenciales consumidores para los productos colombianos, hoy finalizando el año vamos a tener alrededor de 1500 millones de consumidores eso es un poco más que la población de China, con errores claro con falencias, con el tratado de libre comercio con Europa tenemos una gran dificultad con el sector lácteo tratado de libre comercio con estados Unidos una gran debilidad por los subsidios que entrega ese Gobierno al sector agrícola, con Corea del sur tenemos una gran oportunidad para nuestro sector agrario pero tenemos una gran preocupación con los ensambladores de motos de auto parques, esto es digámoslo así un balance que se crea por eso uno no firma un tratado de libre comercio con un solo país, uno lo firma con muchos países, para tratar de balancear los puntos donde se pierde con uno y se gana con otros. Recuerden que es una negociación y en las negociaciones se gana y se pierde.

Ustedes me van a disculpar, esto si es pues de mi autoría y cada que tengo la oportunidad trato de echar la cuñita proyectos tan importantes que el Congreso avanza en ello logramos aprobar este año la eliminación de mercurio en el país, fue un proceso más o menos de 5 años para el sector minero, de 10 años para el sector industrial, ustedes se imaginan la contaminación que hay por mercurio en nuestro país, es posiblemente uno de los países más contaminados en el mundo, en la región de la bajo Cauca, del Nordeste y bueno y aquí en Antioquia nada más en Antioquia y en el Chocó.

Vamos avanzando eran proyectos que se presentaban anteriormente y que sinceramente en el Congreso no tenían ninguna cabida y ya hoy vamos avanzando en esa materia,

Protección al cesante, esa fue una iniciativa bien bonita si ustedes me lo permiten para generar un seguro al desempleo a aquellas personas que estén empleadas de manera formal y queden cesantes durante 6 meses el Gobierno entra a subsidiar de acuerdo a los aportes que tenían un subsidio al desempleo quisiera uno más porque la verdad todo hay que decirlo, recuerden que en país tenemos alrededor del 50% de empleo informal a esa gente esa Ley no les

sirve, todo hay que decirlo porque yo siento que lo primero que uno tiene que hacer como político es no desconocer la realidad de nuestro país y no pretender que una Ley sirve para todo, que una solución le está hecha a la medida de todo el país, entonces es un gran avance para esas personas obviamente que son cesantes, que salen de un empleo formal y esto es una ayuda grande del Gobierno Nacional del Congreso de la República que apoya esta ley en compañía del Gobierno.

Se hicieron varios debates en el Concejo y en eso me permito también decirles a ustedes y hacerle un llamado al señor Alcalde y a sus funcionarios, nosotros privilegiamos en este año el control político, más allá de las leyes. Saben ustedes que presentamos alrededor de 350 leyes que aprobamos, yo no sé cómo 150, 170 decía el Presidente porque yo tenía clara la cifra que en este año se aprobó el 60% de la agenda legislativa de los ultimo 3 años ¿y eso? Le soy sincero eso son cifras frías, eso de poco sirve que nosotros aprobemos 100 o 200 o 300, proyectos de ley, pues si esos proyectos no afectan efectivamente la vida de la gente pues eso solamente es para justificar y decir que el Congreso trabaja y ese mensaje se los traigo a ustedes como Concejo de Bello, yo creo que es prioridad más allá de los acuerdos o de las ordenanzas en las asambleas el control político, el control político decente, el control político constructivo, somos humanos y les voy a ser muy sincero en muchas ocasiones valoro yo más la crítica de aquel que se hace llamar contradictor a la palmadita a la espalda del amigo porque ese que está al otro lado es el que le hace ver lo que uno está haciendo mal:

- Salud
- problemática cafetero
- cacaotero
- el tema de Saico y Acimpro que es una vergüenza como se roban en esa entidad y no he ahorrado esfuerzos para decirlo los ingresos de los pequeños comerciantes, donde le cobran la tarifa SM según el marrano y lo peor es que acompañados sin justificación alguna de las autoridades policiales de los municipios, a eso hay que ponerle control y le hemos

venido poniendo control, pero eso es una bandera de todos nosotros y eso sí que nos está afectando a la gente más necesitada.

Con esto que quiero decir. Este país viene generando una agenda de transformaciones muy importantes porque estamos metidos y convencidos que vamos a lograr la paz y hablo de la "paz" señores Concejales porque como lo dije anteriormente la paz no está en las manos de las FARC ¿Por qué está negociando las FARC? Porque no son las FARC del año 98 cuando las tomas de las delicias y otras tomas que hacían en el sur del país o porque cercaban peligrosamente pues no solamente el Valle de Aburra sino la capital de este país, Colombia era un país viable y gracias al fortalecimiento de las fuerzas armadas y voy a decirlo de manera clara porque así lo creo gracias a las decisiones que tomó en su momento el Presidente Pastrana, gracias a la políticas de seguridad del presidente Uribe y gracias a la continuidad de la política de seguridad hemos logrado que las FARC se sienten en la Habana Cuba.

Y porque les digo que entre comillas porque para nadie es un secreto de los últimos años de los 13000 homicidios que hubo en nuestra nación no más del 20% obedeció al enfrentamiento entre las FARC y las Fuerzas Armadas de nuestro país, el resto que fue lo que todos aquí sufrimos:

- ✓ El robo del celular
- ✓ el secuestro extorsivo
- ✓ el fleteo extorsivo
- ✓ las bandas criminales
- ✓ el microtráfico

Ese digamos por ponerlo en algunas palabras es el gran reto que nosotros tenemos pero estamos convencidos de que no siendo el primer problema de seguridad en el país tenemos que hacerlo humanamente posible sin cometer los errores del pasado en firmar la paz con las FARC para quitarnos esa bandera de encima porque les quiero decir algo cuantos hoy miembros de bandas criminales de microtráfico, de extorciones aluden y lo hacen en

nombre de las FARC, no siendo eso cierto o lo hacen en nombre de otros grupos.

Vuelvo y les repito y no es que quiera traer un mensaje pesimista, vamos avanzando y las decisiones que vamos tomando creo que son las adecuadas, necesariamente no son las que van a solucionar todos los problemas del país, pero si creemos que negociando con las FARC damos un gran paso para lograr esa paz, sin desconocer que tenemos que seguir fortaleciendo las Fuerzas Armadas para combatir ese flagelo o esos flagelos a los que les hacía mención y en eso todos tenemos que estar comprometidos porque no necesariamente es firmar la paz fortalecer las fuerzas armadas señores Concejales, el gran enemigo de nuestro país es la desigualdad, es la inequidad, es que los recursos de la nación de los municipios le lleguen verdaderamente a la gente que los necesita.

Aquí felicitaba ahora y aprovecho la oportunidad al secretario de Educación muy joven él que tan bueno que gente joven se meta en estos temas, el gran reto señor Secretario es que esos niños que no tiene educación o que tiene una educación deficiente puedan ascender al conocimiento de otra opción de vida, no a parase en una esquina, no a consumir drogas, a que puedan tener recreación, a que puedan tener los alimentos básicos para que puedan adquirir el conocimiento y se les abran nuevos horizontes, en eso estamos en el Congreso con errores y todo, con diferencias políticas, enfrentando un año electoral donde saldrán candidatos de excelentes condiciones.

Pero no se les olvide señores Concejales y por eso me honra tanta estar aquí con ustedes que es luchando contra la desigualdad y protegiendo la institucionalidad, no permitamos y es un llamado a los medios de comunicación que en aras de sacar un titular de prensa sacrifican instituciones o sacrifican un país, nada más miremos los vecinos o algunos vecinos y esto no quiere decir que acolitemos la corrupción o los malos manejos, pero que ante todo tenemos que proteger las instituciones, le recomiendo por ahí últimamente me he vuelto un buen vendedor de libros, hay un libro que se llama porque fracasan los

países son como 500 o 600 paginas, les voy a ahorrar que se las lean, la conclusión del libro es básicamente que los países fracasan cuando consolidan y no cuidan sus instituciones a pesar de las diferencias son las instituciones, desde las instituciones donde se deben tomar las decisiones para aliviar obviamente los dolores de nuestra comunidad, ante todo protejan su institución, discutir, tener divergencia esa es la democracia, que tal que todos aquí compartiéramos el mismo discurso las mismas ideas.

Tenemos entonces dos tareas fundamentales acabar con esa desigualdad y proteger nuestras instituciones porque que es lo único que le da garantías a los colombianos que puedan ser representados y que puedan ser escuchados.

A ustedes mis más sinceras felicitaciones como corporación, le agradezco inmensamente este inmerecido homenaje y tengan en cuenta que hoy hablo no solamente como Presidente de la corporación sino como miembro de una bancada antioqueña que ha venido trabajando por este departamento y que ha venido consolidando proyectos e inversiones que jamás en la historia se habían visto.

Señor Presidente a usted, a todos ustedes mil y mil gracias.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL MAESTRO DE  
CEROMONIA**

A continuación me permito leer la siguiente comunicación.

Bello, junio 24 de 2013

Honorable Representante

AUGUSTO POSADA SÁNCHEZ

Presidente de la Cámara de Representantes

Cordial saludo

En mi nombre, en de la Administración Municipal y en el de toda la comunidad Bellanita quiero expresarle nuestras más sinceras felicitaciones por la otorgación por parte del Concejo de Bello de máxima condecoración de esta corporación medalla Roberto López de Mesa en categoría oro.

Esta alta distinción sobradamente merecida dada a su mérito y fulgor a carrera política nos llena de orgullo a todos los antioqueños que tenemos en usted a un digno embajador ante los poderes centrales y a un aguerrido luchador por los intereses de nuestro departamento.

Repita usted nuestros sentimientos a todos sus familiares, pariente y amigos quienes tienen el privilegio de tratar con un hombre tan grande como el departamento que representa.

Con todo afecto

CARLOS MUÑOZ LÓPEZ

Alcalde de Bello

Seguidamente vamos a tener la intervención del doctor José Rolando Serrano en representación del Alcalde Municipal.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR JOSÉ ROLANDO SERRANO SECRETARIO  
DE EDUCACIÓN REPRESENTANTE DEL ALCALDE**

Muy buenos días señor Presidente de la Cámara de Representantes doctor Augusto Posada, señor Presidente del Honorable Concejo Municipal Jean Lee Pavón, doctor León Fredy Muñoz Vicepresidente Primero, doctor César Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente Segundo, toda la comitiva del Presidente de la Cámara, señores Corporados, al secretario de Hacienda doctor Germán Londoño, al asesor del despacho del Alcalde Luis Arturo Sánchez, a todas las personas que hoy nos acompañan, un saludo muy especial en nombre del

señor Alcalde, señor Personero Juan Diego Ardila Quiroz que también nos acompaña hoy en el recinto.

Es muy grato para nosotros señor Presidente tenerlo en esta ciudad por compromisos del señor Alcalde con su consejo de Gobierno pues no pudo hacerse presente hoy, pero aquí estamos tres de sus representantes de su primer círculo de confianza del gabinete municipal y es grato porque además de esa merecida condecoración que hoy le entrega el Concejo Municipal usted como hijo de esa cultura paisa como representante de esa cultura paisa y como luchador por este departamento de Antioquia así será oriundo de la capital de Pereira ha iniciado en sus visitas al municipio de Bello el crecimiento y el desarrollo que viene teniendo la ciudad en los últimos años y ese crecimiento obedece a la confianza que se le ha generado al inversionista privado, al inversionista industrial y al empresario para que asiente sus negocios acá.

Tenemos en el sector de Niquia Terranova que se ha vuelto una centralidad de nuestra ciudad y eso se ha dado porque nosotros pasamos de ser un municipio estigmatizado en todo el Valle de Aburra a hacer un municipio prospero en el cual los grandes inversionistas están poniendo sus ojos y los están poniendo porque desde el Gobierno local venimos dándoles las herramientas y las garantías necesarias para que puedan hacer empresa y para que contribuyan al desarrollo de Bello, eso no es gratuito, eso se debe a una buena gestión de los diferentes Gobiernos que en los últimos 10, 12 años han presidido esta ciudad.

Usted hablaba a horita de un tema bien importante en materia educativa y que es una realidad no solamente en Bello sino en todo el país y es la falta de oportunidades para nuestros jóvenes que terminan su ciclo electivo en la media académica o en la media técnica y no pueden continuar con sus estudios superiores.

Tengo para contarle Presidente que estamos muy felices de tener hoy más de 2800 estudiantes que con el subsidio del municipio de Bello y con la gestión

que se viene haciendo a través del SENA con un convenio macro que tenemos con ellos estamos otorgándoles a más de 2800 jóvenes de Bello la posibilidad de que continúen los estudios técnicos y tecnológicos y se los estamos arrebatando de las manos esquinas a los combos delincuenciales y estamos haciendo que estos jóvenes se formen para que contribuyan también con el desarrollo de Bello porque hace mucho tiempo dejamos de ser un municipio de mano de obra de no calificada, ese desarrollo de Bello tiene que ir acompañado de profesionales que atiendan a las necesidades precisamente de ese desarrollo en la ciudad.

Y es muy importante también porque usted como Representante de la alta esfera legislativa, del máximo órgano legislativo de nuestro país debe hacer un acompañamiento y más si lo une ese cariño y ese fervor que manejaba en su discurso con esta ciudad es importante para Bello contar con aliados estratégicos en el Gobierno Nacional, en el Congreso de la República, con amigos que no solamente evidencien ese crecimiento que estamos teniendo sino además nos permitan acceder a recursos que nos permitan también traer más y más desarrollo a nuestra ciudad. Usted como Presidente de la Cámara de Representantes tiene acceso a muchos de los Ministerios en los cuales el municipio de Bello y todos los municipios del país tienen especial interés y que bueno saber que a través de su alocución, a través de esta condecoración hay un compromiso decidido de parte suya, de ayudar y de seguir contribuyendo al desarrollo de Bello porque estamos haciendo de la mano de todos los funcionarios, de la mano de toda la ciudadanía y con el concurso de amigos tan importantes como usted que Bello sea una ciudad Educada y Competitiva.

Muchísimas gracias y felicitaciones doctor.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL MAESTRO DE  
CEROMONIA**

De esta manera esta cumplido este acto de condecoración al Presidente de la Cámara de Representantes el doctor Augusto Posada Sánchez.

Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Abrimos el espacio, la parte de comunicaciones Carlos.

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ**

Pero antes de eso, permítame señor Presidente que quede en el acta la presencia de los siguientes Concejales:

Francisco Vélez González, Nicolás Alzate Maya.

**3. COMUNICACIONES.**

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

¿Algún honorable Concejal tiene comunicaciones?

Continuemos con el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ**

**4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ**

No existe señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

¿Algún Honorable Concejal tiene proposiciones? En asuntos varios.

Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA  
MORALES**

Gracias señor Presidente, un saludo al doctor Augusto Posada Representante a la Cámara y Presidente de esa corporación, a la mesa directiva, a los Concejales, funcionarios de la Administración que hoy nos acompañan, señor Personero, medios de comunicaciones, personas en las gradas, un saludo al doctor Mario Celis, al ex diputado de Antioquia Ángel Palacio, la doctora Gloria Roldán, Guillermo Palacio perdón y demás personas en el recinto.

En nombre doctor Augusto de la bancada de Cambio Radical que represento en esta corporación, de representante y compañero de mesa suyo el doctor José Ignacio Mesa felicitarlo, reconoce y el seguimiento que hace a través del canal institucional de esa gran agenda legislativa que se manejó en este último año, estos últimos días muy congestionados por tantos proyectos de ley.

Felicitarlo, tuvieron dificultades, una ley que causó y a nosotros los abogados nos fue la reforma de la justicia, muchas dificultades afortunadamente pues la actitud y la posición del señor Presidente de la República, lo deja usted a uno un poco preocupado con el tema de la paz, yo si le quiero pedir a usted que como más cercano al señor Presidente allá en el Congreso de la República que hay que continuar es con la agenda que inicialmente se planteó con las FARC y que con la cual se dio lugar a que se sentaran en la Habana porque si de da pie a la asamblea constituyente yo creo que lo que se pretende y lo que quieren ellos es que se modifique toda la constitución, entonces yo creo que ese debe ser un tema que debe ser muy contralado por ustedes allá en el Congreso y a los negociadores del Gobierno por parte del señor Presidente insistir en el tema de la agenda, no a última hora una salida constituyente que

lo que quiere es acomodarse a una situación de ellos y nos reformarían toda la constitución.

Era eso, nuevamente felicitarlo, usted es un hombre joven y con futuro.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Mauricio Mejía.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO  
MEJÍA OCAMPO**

Gracias señor Presidente, buenos días a todas las personas que se encuentran en el Recinto, señor Personero, doctor German Londoño, doctor Luis Arturo Sánchez. A usted una bienvenida especial doctor Augusto Posada.

En su elocución mencionaba nuestro secretario de educación quien hizo la participación por el señor Alcalde aparte de ser un hombre nos sentimos los Concejales muy orgullosos de él, también porque es un hombre muy brillante ejecutivamente y está sacando adelante importantemente esta secretaría de despacho en nuestro municipio ayudándole así lógicamente a nuestro Alcalde el doctor Carlos Alirio Muñoz.

Doctor Augusto Posada yo quiero hacerle una pregunta, pregunta que en el relato que voy a hacer se lo conté a mi Senador y mi jefe político el doctor German Darío Hoyos, el cual él simplemente se reía como hoy de pronto se puede reír usted y darme una palmadita en la espalda por decir, a veces en política hay que pagar culebras y sapos y hay que estar tranquilo, me quede tranquilo por un tiempo, pero a mí esa tranquilidad me da que el mismo Presidente Jean Lee Pavón que es su Concejal en ejercicio y su representación en el municipio lo trajera a usted acá para condecorarlo, pero yo no puedo pasar este momento donde está toda la clase política del municipio porque este es el recinto de la democracia, porque yo siento que más que el política

en la vida misma me enseñaron mis abuelos que empuñando la mano o dando la palabra con eso era suficiente y yo lo sigo haciendo así con mi puño y palabra cumplo mi palabra, eso es lo que yo hago, pero yo respeto lo que los demás hagan.

Pero le voy a hacer la pregunta porque Jean Lee Pavón lo mencionó a usted entonces pienso que es a usted a quien se la tengo que hacer directamente, teníamos un convenio de que el fuera el Presidente del partido de la U el primer año y el segundo año él iba a ser presidente de la corporación y me entregaba la presidencia del partido de la U en el segundo año, lógicamente haciendo el proceso normal que había que hacer respetando la normatividad del partido al que yo pertenezco.

Cuando yo me le arrime y le dije que ya era Presidente de la corporación y que hiciéramos pues el concurso necesario para entregar la presidencia de la U, él dijo que no le iba a entregar porque usted le había dado la orden a él de que no la entregara porque a usted le convenía que él fuera el Presidente de la U, entonces él no me la entregó.

Yo le dije eso a mí Senador porque yo me sentí indignado como Concejal porque él tiene hoy una habilidad pero los dos años es Concejal igualito, sin embrago yo respeto las situaciones y yo me quede tranquilo.

Pero yo si quiero preguntarle a usted señor Presidente de la Cámara de Representantes y que incluso tiene serias aspiraciones a la Gobernación de Antioquia porque me inquieta incluso con el nombre del partido que se incumpla la palabra porque si entonces como se va a manejar esta situación, entonces el Concejal Jean Lee me dijo que usted le ordenó que no podía entregar esa Presidencia, esa es mi pregunta doctor Augusto Posada.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Honorable Concejal Gabriel Jaime

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME  
TABARES BAENA**

Gracias Presidente, un saludo a usted, a la mesa directiva, a mis compañeros Concejales, un saludo muy especial al doctor Augusto Posada Sánchez Presidente de la Cámara de Representantes a todo su equipo de trabajo, al Personero Juan Diego Ardila, a los Representantes y secretarios de Despacho que nos acompañan, a todos y todas las que nos acompañan.

La bancada Conservadora doctor Augusto Posada nos queremos unir a este homenaje y a esta condecoración que se le hace a usted y yo le digo que si es bien merecido doctor Augusto por ese trabajo que usted viene haciendo como Presidente de la Cámara que hizo una excelente gestión durante este año y con el informe que usted nos entrega del trabajo que hizo en la Cámara nos sentimos muy honrados y complacidos que un antioqueño, que una persona que lo consideramos antioqueña haya liderado ese proceso en la Cámara de Representantes.

Entonces para nosotros como Bellanitas, como personas como decía nuestro Secretario José Rolando esos aliados que necesitamos en la Cámara y ustedes que vienen liderando lo de Antioquia, bien merecido es esto homenaje doctor Augusto Posada y por eso nosotros no podíamos ser indiferentes al trabajo que viene haciendo todos ustedes la bancada parlamentaria que representa a Antioquia por nuestra ciudad y por nuestro departamento.

Entonces bienvenido a este recinto, siempre será bienvenido, Bello es una ciudad que recibe a todas las personas con los brazos abiertos y en este centenario doctor Augusto Posada queremos que usted nos acompañe en esta celebración de esta ciudad que se lo merece y que son 100 años como lo ha dicho también el secretario José rolando viene creciéndose y desarrollándose de una manera agigantada pero que queremos que sea una manera bien planeada, una ciudad que le entreguemos a todos los Bellanitas una calidad de vida, a eso lo invitamos, que nos siga ayudando desde el Congreso de la república y ojala desde cualquier escenario desde donde usted esté pueda

seguir ayudándole a nuestro municipio en ese desarrollo que merecemos los Bellanitas.

De todas maneras una felicitación y muchísimas gracias por estar acá.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Con mucho gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS  
HERNÁNDEZ GIRALDO**

Gracias señor Presidente, un saludo para todos los Corporados y a todo el público que nos acompaña.

Quiero destacar de todas maneras la presencia de todos los líderes y amigos del equipo que orienta Augusto Posada, de mi compañero Jean Pavón y pienso que es motivo de orgullo para ustedes estar aquí en este recinto de la democracia, en el recinto del Concejo de Bello porque se sienten también orgullosos, ustedes se sienten orgullosos de venir acompañar a su orientador, al orientador Augusto Posada que consideran ustedes que ha hecho bien las cosas a nivel nacional, que ha hecho bien las cosas por Antioquia y que lo ha hecho con responsabilidad.

Doctor Augusto pues yo represento al equipo del doctor John Jairo Roldán somos 5 Concejales en el recinto de la democracia y sea esta la oportunidad para felicitarlo por la gestión como Presidente de la Cámara de Representantes, reconocerle el empeño en beneficio de todas las comunidades y más de nuestra Antioquia, reconocerle el beneficio en el fortalecimiento cada día de su institución como usted lo dijo, aquí he mencionado yo su equipo de trabajo, no suena mejor institución. Porque ustedes son una institución, una

institución que está ejemplarmente representada, que usted orienta con tanto orgullo para todos ustedes.

Considero que usted es un hombre de mucho futuro, mucho futuro político, está haciendo muy bien las cosas, lo está haciendo y yo siempre lo digo con mucha responsabilidad porque la política no es de cada 4 años la política hay que hacerla permanente del día a día y eso lo hace usted.

Nunca he votado por usted, pero sepa que tengo admiración por su trabajo, lo admiro por como lo hace, admiro el empeño por como lo hace y porque yo sé que a usted le gusta y eso le tiene que gustar a uno, todos los días hacerlo con todo el cariño.

A Jean Lee decirle que está muy bien representado, está muy bien representado aquí en nombre de la U, de este hombre que lo ha hecho muy bien en esta Presidencia, que ha tenido el apoyo de todos los Concejales durante este proceso que ha estado al frente de nuestro Concejo y que también me siento orgulloso de verdad en su momento cuando le brindé el apoyo para que él nos representara hoy como Presidente del Concejo.

Hay que seguir adelante, yo sé que usted tiene mucho futuro, uno no sabe aquí han pasado, aquí en su momento estuvo Álvaro Uribe Vélez y fue Presidente, usted tiene un futuro para algún día ser un Presidente de la República, tiene mucha juventud y siga apara adelante.

Hay que soñar, todos los días tenemos que soñar y los sueños cuando se hacen con ambición con cariños los sueños se cumplen, usted está soñando, está soñando en hacer muchas cosas grandes y siga soñando que verdaderamente Dios le va a premiar esa gran labor que usted ha venido realizando como político a nivel de su trayectoria que también la está realizando.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejal. Honorable Concejal Vicepresidente Primero León Fredy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

Gracias Presidente, un saludo especial para el Presidente de la Cámara de Representantes, a todos mis colegas Concejales, amigos de la Administración y público que nos acompaña.

Yo también quiero unirme como a las palabras porque esta pequeña condecoración, humilde condecoración doctor Augusto Posada pues yo creo que usted se la merece, usted ha venido haciendo un trabajo a pesar de su juventud, un trabajo con mucha responsabilidad y yo creo que se lo merece.

Yo quisiera tocar un temita que usted tocó ahora y también el secretario de educación hacerle la misma solicitud de que nos ayude a buscar recursos para la educación porque hay temas que yo creo que Bello necesita, la necesidad nuestra es arrebatarle hasta donde más sea posible toda esta juventud, niños y niñas a la delincuencia que pulula a lo largo u ancho de nuestro municipio y lo digo en el sentido de que hay una necesidad hoy y yo creo que usted nos puede ayudar porque aquí tenemos colegios en pico y placa no sé si lo sabía y eso significa que hay unos jóvenes que van a estar algunos de esos días en la calle como caldo de cultivo precisamente para esos grupos delincuenciales, entonces yo creo que usted nos puede ayudar.

Yo tengo mis críticas con el tema porque es no es posible que un municipio de primera categoría en pleno siglo XXI esté sufriendo de pico y placa y sobre todo cuando hay unos recursos tan importantes, yo creo que usted nos puede ayudar en la búsqueda de esto.

Y el otro tema que quiero tocar es que usted desde la presidencia y de su equipo tendrían que impulsar doctor Augusto Posada es el tema de la paz, yo

nací en medio de la guerra y creo que casi todos los que estamos acá, este país lleva una guerra prolongada y masificada desde año 48 aproximadamente, yo creo que todos somos hijos de esa guerra, yo quisiera que en algún momento mis hijos uno de 12 años y uno de 15 tuvieran unos momentos donde podamos vivir en paz, yo quisiera eso y ustedes tienen una responsabilidad muy grande, hoy ustedes tienen una responsabilidad muy grande, igual como la tenemos cada uno de los ciudadanos y cada uno de los que militamos en diferentes partidos, hoy esto no es de colores ni de partido, hoy es una puesta de ciudadanos y ciudadanas para construir la paz para nuestros niños niñas, para nuestros nietos y nietas, o creo que una responsabilidad que ustedes tienen en las manos, obviamente igual las FARC y los otros grupos armados igual la tienen pero hay una parte importante y es el estado del Gobierno como tal y le pido eso seguir impulsando mucho el tema de la paz.

Yo creo que lo que usted dijo ahora mucha gente se justifica con la guerra, en el caso concreto con la guerrilla para cometer algún tipo de acciones y lo justifican es desde allá, yo me imagino si no existieran en este momento las guerrillas yo creo que ya tendríamos como concentrarnos en como minimizar el resto del conflicto, en el postconflicto y es entonces como asfixiar con inversión social a los delincuentes que quedan.

Yo creo que desde ahí doctor Augusto Posada hay una responsabilidad muy grande y que seguramente vendrán momentos muy bonitos.

Yo quisiera ver toda esa plata que hoy se invierte en la guerra, creo que son 22 o 25 billones en guerra, si no existieran estos grupos cuántos de esos billones se irían entonces a la educación, se irían entonces a la recreación y el deporte, se irían a la cultura, a mejorar las condiciones de vida de los colombianos, o sea yo creo que vendrían momentos que nosotros merecemos por lo menos ya viejitos nos toque vivirlos pero yo sé que a nuestros nietos y nietas les va a tocar un mundo mejor si apostamos todos y todas a este proceso con mucha responsabilidad y ahí está en sus manos, usted tiene la

posibilidad ahora, tiene un equipo de trabajo que puede impulsar eso y seguro la ciudadanía y los que hoy estamos aquí igualmente le vamos a apostar a eso.

Y reciba doctor Augusto Posada a nombre me atrevería porque creo que el compañero mío de bancada Jesús Ernesto pues estaría en esa misma tónica de felicitarlo porque usted ha hecho un buen trabajo desde el Congreso y esta es una humilde condecoración y muchas gracias al señor Presidente que bien lo viene haciendo.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

A usted Honorable Concejal. ¿Algún otro Honorable Concejal?

Bien pueda doctor Augusto.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR AUGUSTO POSADA SÁNCHEZ  
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES**

No rápidamente señor Presidente para que ustedes puedan continuar con la sesión, a los señores Concejales que han intervenido, al doctor Carlos Mario Zapata, si alguien ha estado en contra de que nos salgamos de esos 5 puntos he sido yo, si alguien criticó la visita de los Congresistas a la Habana Cuba, fui yo, nada tenemos que hacer, es que nosotros no estamos negociando como Congresistas con las FARC, nada tenemos que hacer allá y por eso critico tanto y por eso critiqué tanto la labor de algunos líderes políticos que en aras de sacar una foto en un titular de prensa sacrifican una nación, es el señor Presidente de la República llámese como se llame, es la institución la que debe negociar con las FARC en la Habana Cuba.

Todos sabemos dónde y cuándo arranca una constituyente, pero nunca donde termina y yo personalmente lo he dicho de manera pública el señor Presidente de la República, no vamos a aceptar ninguna constituyente, es que las instituciones de Colombia no están en negociación, es que las instituciones de

Colombia fueron las que llevaron a las FARC a negociar y nosotros no estamos dispuestos y cuando digo nosotros créanme que somos muchos en el Congreso, a salirnos de los 5 puntos que acaben con el Congreso y que formen un Congreso unicameral, está bien pues hablemos de eso; que yo no sé, que los lunes se vuelvan todos días de fiesta o que se acaben los días de fiesta interesante ambos de esos es lo que le interesa a las FARC. Pero primero que firmen un acuerdo de paz en esos 5 puntos y después hablamos desde el Congreso.

A mí nunca me verán en la Habana Cuba, a mí nunca me verán y lo he repetido en varias ocasiones y hoy lo ratifico hablando con las FARC, si no es desde el Congreso de la República, cuando ellos firmen hablemos de propuestas, todas son susceptibles de negociación, todas absolutamente todas por descabelladas que parezcan, pero desde la institución porque debe ser Carlos Mario a todos los Bellanitas y Concejales, debe ser la discusión dada desde la institucionalidad.

Les quiero contar, nada más miren a otros vecinos y lo quiero ratificar que pasa cuando un país se desinstitucionaliza es el caos total, entonces usted puede estar tranquilo que esa es la posición mayoritaria por el Congreso de la República y al menos en el caso mío, en el caso del Presidente del Senado Roy Barraras esa ha sido nuestra posición ante el Presidente de la República, nosotros no vamos a aceptar una constituyente, pero que eso no sé confunda también con que cualquier cosa que se firme en la Habana Cubana tendrá que ser refrendada por el pueblo colombiano, eso no es que firme allá alias Márquez y el Presidente Santos y listo, a no, no eso se lo tienen que mostrar al pueblo colombiano y el pueblo colombiano es el que tiene que decir si sí o no, así de sencillo y también en eso hemos sido claros, pero eso no es una constituyente, vamos a ver el mecanismo, un referendo, una consulta popular que sé yo, es que los tiempos han cambiado, yo sé si ustedes lo notan señores Concejales, uno antes, antes y está bien es que los tiempos tampoco uno puede denigrar de los tiempos, uno se sentaba aquí a puerta cerrada y tomaba decisiones y la gente aceptaba eso, eran otros tiempos hoy son otros tiempos,

la gente está vigilando y atenta a que es lo que uno hace o deja de hacer porque después es cuando van a las urnas y esa es la mejor forma de cobro en un sistema democrático.

Doctor Mauricio a mí me va a disculpar yo soy un hombre que tengo gran respeto por la gente de mi partido, por... yo creo que este no es el espacio, pero desde luego lo discutimos si usted cree que yo puedo ayudar en algo con el mayor de los gustos, pero crea algo que si mi equipo hoy ha crecido tanto en Antioquia y discúlpenme señores Concejales, este es un tema de partido no de Concejo es porque yo siempre he respetado la autonomía de los líderes en los municipios, yo creo que es la única manera.

Es que los tiempos han cambiado, es que no es el gamonal el que viene a decir usted entra, usted sale, yo tengo el lapicero, ese no es el país, esa no es la democracia de Colombia en el siglo XXI, pero desde luego doctor Mauricio, le agradezco pues primero por su asistencia, por el reconocimiento que hace, un saludo muy especial al doctor German Hoyos mi amigo pues compinches él y yo hemos sacado este partido en Antioquia, él y yo adelante a pesar de que mucha gente le ha metido palos en la rueda, no aquí, no estoy mandando un mensaje indirecto, pero tengo que reconocer en el doctor German hoyos y en su equipo un gran aliado, aliado yo a veces me extraño cuando uno ve esas discusiones en las regiones y uno los ve en Bogotá pues casi que cogidos de la mano y el mensaje es aquí nada puede ser personal, aquí es institucional, por eso hago una defensa contundente a las instituciones.

Al doctor Gabriel Jaime, muchas gracias desde luego siempre he estado muy atento, son 100 años donde este municipio tiene grandes retos, el municipio posiblemente más poblado del país.

Pero tenemos que generar espacios de recreación, deportes, esos muchachos no los podemos dejar perder, no podemos seguir alimentando la guerra y estaremos, a ver si no solamente podemos hacer esos 100 años sino como de la mano de todos los dirigentes que ustedes representan podemos ayudar al municipio de Bello.

Y ya para terminar la verdad discúlpenme no quiero extenderme, Luis Carlos nunca es tarde, uno nunca sabe doctor de pronto nos encontramos, de pronto algún día voto yo por usted o usted por mí, un saludo muy especial a John Jairo ese es un hombre muy juicioso en el Congreso, yo me enorgullezco de la bancada antioqueña que tenemos de todo, Senado y Cámara, gente muy juiciosa.

Y León Fredy si son 25 billones de pesos que los quisiera ver uno en otro lado, no totalmente porque es que el orden en un estado hay que mantenerlo y nosotros tenemos héroes de la patria, yo creo en los héroes de la patria y por eso porque lo creo no por discurso aprobamos el fuero militar, pero uno si quisiera ver mucha de esa platica en los barrios de Bello, en las escuelas de Bello, en los espacios de recreación de Bello.

Yo también tengo un hijo de 10 años y créame que estoy haciendo todo lo humanamente posible de manera responsable para que estos muchachos algún día conozcan la paz ya que nosotros lamentablemente no la hemos podido conocer.

Nuevamente Presidente mil y gracias a todos ustedes por sus palabras y de todo corazón pues un atento agradecimiento, un muy sincero agradecimiento de un amigo de ustedes.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO  
CARMONA RODRIGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente, le comunico que siendo las 10:20 está agotado el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA**

Agotado el orden del día levanto la sesión y cito para mañana 9:00 a.m.

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Presidente del Concejo

CARLOS A CARMONA RODRÍGUEZ

Secretario del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA